

Gemeinderat von Zürich

27. September 2006

Postulat

von Susi Gut (-)
und Schwyn Markus (-)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie auf die Gebühren für die Benutzung öffentlicher Gebäude (Sportanlagen, Turnhallen, etc.) für Vereine mit Jugendabteilungen verzichtet werden kann. Der resultierende Fehlbetrag (Ausfall von Einnahmen) ist ab dem Jahr 2007 als „Subventionen für Jugendvereine“ im Schuldepartement zu budgetieren.

Begründung:

Für die Entwicklung der Kinder und Jugendlichen ist das ausüben eines Hobbys enorm wichtig. In einem Verein – Musik oder Schule – lernt ein Kind sich in einer Gruppe einzuordnen, lernt andere, gleich gesinnte Kinder kennen und hat für die Freizeit eine sinnvolle Tätigkeit. Diese Vereine haben eine finanzielle Unterstützung verdient, auch wenn es nur das Erlassen der Benutzungsgebühren ist.

